

## 第10回世界水フォーラム開催における交通規制等の実施（その2）

令和6年5月10日（総24第26号）

在デンパサール日本国総領事館

- 5月18日から同月25日までの間、第10回世界水フォーラムが開催されることに伴い、空港近辺の交通規制等が発表されました。
- 5月13日からフォーラム終了まで空港周辺の道路は、空港を利用する四輪車以外は通行できなくなります。
- フォーラム期間中、南クタ郡の学校についてはオンライン授業とすることをバリ州政府は決定しています。

### 1. 交通規制

- (1) 5月13日からフォーラム終了まで空港にアクセスする道路は、空港に向かう四輪車以外は通行できなくなります。
- (2) クタ方面に抜ける車両は、Jl. Raya Airport Ngurah Rai が通行できなくなり、Jl. Raya Tuban と Jl. Raya Kediri を通ることとなります。
- (3) 空港のバイク駐車場へのアクセスは、Jl. Dewi Sartika からとなります。
- (4) 空港周辺の迂回路は、通常から渋滞が発生しており狭いため、空港へのアクセスも含めて大規模な渋滞が予想されます。特にこの期間に航空便の利用を予定されている方は、十分な時間的余裕を見込む等ご留意下さい。

参考：クタ警察署インスタグラム：

<https://www.instagram.com/p/C6v0QDrvn6b/?igsh=MWttdnIncmNlanc5MA==>

### 2. オンライン授業

バリ州政府教育・青少年・体育局は渋滞対策として、5月18日～25日の期間、南クタ郡の学校についてはオンライン授業とする決定をしました。